

München, den 11.01.2021

ANTRAG: Modernisierung der Postwiese

Der BA 5 möge beschließen

Die Landeshauptstadt München / Baureferat / Gartenbau werden aufgefordert, unter Einbeziehung der Nutzer*innen und der Anwohner*innen die Grünanlage Postwiese zu sanieren und zu modernisieren.

Es wird ein Ortstermin / eine Bürger*innenbeteiligung durchgeführt.

Begründung

Die Grünanlage Postwiese ist ein wichtiger und viel genutzter Treffpunkt für Kinder, Jugendliche und Erwachsene im Stadtviertel.

Vieles ist durch die Vielzahl an Nutzer*innen überbeansprucht oder bedarf der Sanierung; die Spielgeräte sind teilweise in die Jahre gekommen oder werden von den Nutzer*innen nicht angenommen.

Im Rahmen des Ortstermins / der Bürgerbeteiligung sollten u.a. folgende Punkte berücksichtigt werden:

- Der Bereich zur Orleansstraße hin könnte durch Anpflanzungen/Blühpflanzen und einen neuen Zaun ansprechender gestaltet werden.
- Es sollte geprüft werden, ob ein Seniorensportbereich geschaffen werden kann.
- Es sollte geprüft werden, ob ein Fitnessparcours errichtet werden kann.
- In dem Bereich in dem die kleineren Kinder spielen, sollten zeitgemäße Spielgeräte aufgestellt werden.
- Es sollte geprüft werden, ob Platz für ein Spielgeräte für ältere Kinder vorhanden ist.

Fraktion der Grünen im BA 05 Au-Haidhausen:

W. Beck, J. Gebhard, U. Goldstein (Initiative), C. Hartmann, F. Klug, E. Lankes, U. Martini, S. Rümelin, S. Schmitz, J. Spengler, H. Stangenberg, A. Štanzel, M. Wiesbeck

Fraktionssprecher*in: Sonja Rümelin und Arnošt Štanzel